

Dein Tag für Afrika 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

am 01. Juli 2020 sollte an unserer Schule der Aktionstag der Kampagne „Dein Tag für Afrika“ stattfinden. Leider ist in diesem Jahr alles anders als sonst, aber besonders jetzt ist euer Engagement liebe Schülerinnen und Schüler für die unterstützten Projekte von großer Bedeutung. Die strengen Maßnahmen zur Eindämmung des Corona-Virus haben zum Beispiel in Ruanda große Auswirkungen auf das Leben der Menschen, so bleiben beispielsweise alle Schulen bis zum September geschlossen, was für viele Lehrkräfte den Wegfall ihres gesamten Lohns zur Folge hat. Ebenfalls besondere Unterstützung in Form von Grundnahrungsmitteln, Seife sowie Stationen zum Waschen der Hände benötigen derzeit die Kinderfamilien im ländlichen Teil des Landes.

Auch wenn der Aktionstag in diesem Jahr also nicht in gewohnter Weise stattfindet, könnt ihr an Tagen, an denen ihr nicht die Schule besucht oder in den Sommerferien unsere Aktion und unsere Partnerschule, die École Secondaire de Ruhango, unterstützen.

Arbeiten könnt ihr natürlich nach wie vor in Betrieben oder in der Familie, ihr könnt aber auch Bekannte oder Nachbarn fragen, die sich in dieser Zeit besonders über Unterstützung freuen, sei es zum Beispiel beim Erledigen der Einkäufe oder bei der Gartenarbeit.

Auch ein Spendenlauf mal anders ist möglich. Wie wäre es, diesen einmal virtuell stattfinden zu lassen? Bestimmt gibt es für die Möglichkeit, euch in eurem Umfeld eine Fläche (z.B. im Wohnzimmer oder Garten), ein Treppenhaus oder einen kleinen Park zu suchen, wo die Fitness für einen guten Zweck unter Beweis gestellt werden kann. Natürlich ist das Ganze auch mit dem Fahrrad, dem Skateboard, den Fitnessgeräten der Eltern, im eigenen Schwimmteich oder im Rahmen eines Zirkeltrainings möglich. Ihr sucht euch (wie bei einem normalen Spendenlauf) Sponsorinnen und Sponsoren, die pro Kilometer, Runde, Bahn etc. einen bestimmten Betrag spenden.

Die benötigten Arbeitsvereinbarungen liegen im Foyer des Neubaus aus. Werft diese bitte ausgefüllt in den im Foyer bereitgestellten Kasten.

Wichtig: Das erarbeitete Geld überweist ihr oder euer Arbeitgeber direkt an die Aktion Tagwerk. Ein Überweisungsträger liegt bei. Bitte denkt unbedingt daran, im Feld „Verwendungszweck“ unsere Schule, also Max-Slevogt-Gymnasium anzugeben, damit die Gelder unserer Schule zugeordnet werden können.

Weitere Informationen findet ihr unter: www.aktion-tagwerk.de

Ideen für Kreativaktionen unter:

<https://www.aktion-tagwerk.de/mitmachen/schueler/kreativaktionen-fuer-den-aktionstag/>

Mit freundlichen Grüßen